

Tuntas Seratus Persen, Kodim 0706/Temanggung Tutup TMMD

Agung widodo - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

Oct 31, 2024 - 15:12



[TEMANGGUNG](#) - Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung menggelar Upacara Penutupan TMMD Sengkuyung Tahap IV Tahun 2024 di lapangan Desa Tanurejo Kecamatan Bansari Kabupaten Temanggung, Kamis (31/10/2024).

Sebagaimana berdasarkan laporan Pasi Teritorial Kodim 0706/Temanggung Kapten Cba Muhabib dalam upacara penutupan TMMD di Kabupaten Temanggung tersebut telah tuntas 100% meliputi dua sasaran program yaitu sasaran program fisik dan non fisik.



Upacara penutupan TMMD yang berlangsung meriah tersebut dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., serta dihadiri oleh Jajaran FKPD Kabupaten Temanggung, Kasi Intel Korem 072/Pamungkas Kolonel Inf Yudi Rombe, S.T., M.Si., Jajaran OPD Kabupaten Temanggung, Segecap tamu undangan serta dinas terkait.

Pada kesempatan tersebut selaku inspektur upacara Letkol Inf Sriyono, S.I.P., membacakan Amanat Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si. menyampaikan bahwa Program TMMD Reguler ke-122 tahun 2024 kali ini mengambil tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah". Tema ini mengandung makna TNI bersama rakyat dan segenap komponen bangsa bersatu membantu Pemda dalam percepatan program pembangunan untuk mewujudkan pemerataan dan peningkatan kesejahteraan bagi masyarakat khususnya di pedesaan dan daerah terpencil.

"Pada kesempatan yang baik ini, saya mengucapkan terima kasih kepada para Bupati/Walikota beserta jajaran Forkopimda, OPD terkait, personel TNI-Polri, dan segenap masyarakat yang selama satu bulan penuh telah berhasil menyelesaikan seluruh sasaran fisik dan non fisik di masing-masing wilayah", ungkap Dandim menyampaikan amanat Pangdam IV/Diponegoro.

Lebih lanjut Pangdam IV/Diponegoro menambahkan bahwa Kodam IV/Diponegoro menggelar TMMD Reguler ke-122 di Kabupaten Blora dan Pematang. Selanjutnya, seluruh Kodim jajaran juga melaksanakan TMMD Sengkuyung secara serentak. Dari penyelenggaraan TMMD ini dihasilkan beberapa pembangunan dan penambahan infrastruktur sarana publik sebagai sasaran fisik seperti pembukaan badan jalan dilanjutkan pengaspalan, pembukaan jalan makadam, pembangunan jembatan, pembuatan talud, dan pembuatan drainase serta pemasangan kawat bronjong. Untuk sasaran non fisik telah dilaksanakan sosialisasi beberapa materi guna memberikan pengetahuan

kepada masyarakat khususnya generasi muda dalam mewujudkan masyarakat yang cerdas, berkualitas dan memiliki jiwa nasionalisme yang kuat.



"TMMD kali ini juga telah merealisasikan program unggulan TNI Angkatan Darat, seperti: rehab puluhan Rumah Tidak Layak Huni, pembuatan sumur bor untuk air bersih dan penghijauan dengan menanam bibit pohon di seluruh lokasi digelarnya TMMD di wilayah Kodam IV/Diponegoro", tambahnya.

Dengan mengucapkan "Alhamdulillah rabbil alamin", Program TNI Manunggal Membangun Desa Reguler ke-122 dan Sengkuyung Tahap IV TA 2024, saya nyatakan secara resmi "Ditutup". Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan kekuatan kepada kita sekalian dalam melanjutkan pengabdian kepada masyarakat, bangsa, dan negara yang kita cintai bersama", pungkas Letkol Inf Sriyono membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro.